



ご 挨拶

一般財団法人蔵王酪農センター
理事長 富士 重夫

この度一般財団法人蔵王酪農センターの理事長に就任いたしました富士重夫でございます。理事長就任にあたり一言、皆様にご挨拶申し上げます。

当センターは昭和35年に創設し昭和39年に宮城県蔵王町に移転して参りました。現農場を蔵王に構えてから53年、半世紀にわたり事業活動を展開し、酪農経営に関する研修事業、ナチュラルチーズ製造技術研修事業において数多くの優秀な人材を育成・排出し、我が国の酪農、乳製品に携わる人的基盤の礎を築いてきております。

私も、40年ほど前の若かりし頃、JA全中の職員として当センターの名誉理事長でありました当時の全中専務山口巖氏の下で、国産ナチュラルチーズの日本最初の工場建設、施設整備の仕事に携わった経緯があり、それ以来、酪農・畜産政策に係る仕事を多くして参りました。

そしてJA全中を退職した後に、今般こうして当センターの理事長に就任いたしましたことに長い縁による絆のような結びつきを感じております。

これからも当センターは、我が国の酪農経営の課題解決に向け、先進的な経営の実証を行い、高品質で美味しい国産ナチュラルチーズの製品の提供と、その人材育成、技術研修の先進的な中心拠点として、未来を見つめて事業を展開してまいりますので、引き続き皆様方のご支援を賜りますよう、よろしくお願い致します。